

## Jahresbericht

Im Gau existieren zwei Vereine mit Rhönradabteilungen, die Sprendlinger TG und die SG Grün-Weiß Darmstadt.

Während sich die Sprendlinger TG nur auf ausgewählten Wettkämpfen auf Landesebene zeigt, sind die Darmstädter in allen Leistungsklassen aktiv.

2018 erreichten die Teilnehmer der SG Grün-Weiß Darmstadt vier Hessenmeistertitel, drei süddeutsche Meisterschaften, zwei deutsche Meisterschaften und weitere sechs Medaillen in verschiedenen Altersklassen. Lilia und Milan Lessel sowie Franka Eiche konnten zudem bei den Weltmeisterschaften in Magglingen/Schweiz sechsmal Gold und dreimal Silber erturnen.

Mit sieben Teilnehmern stellte der Verein 2018 mehr als ein Drittel des hessischen Nachwuchskaders.

Zurzeit ist Surya Eiche in den nationalen C-Kader berufen, Lilia Lessel hat sich bei der DM schwer am Knie verletzt und Franka Eiche ist in die Aktivenklasse aufgestiegen, so dass beide sich noch dieses Jahr für den National-A-Kader empfehlen müssen.

Bero Schröter konnte den Deutschlandcup in der AK 11/12 erneut gewinnen, Kathrin Hofmann belegte dort im Spiralewettkampf AK 17/18 Rang sechs.

Die Schülermannschaft konnte beim hessischen Mannschaftslandesfinale Platz drei in der AK 11-14 erturnen.

Zusätzlich haben vier Vereinsmitglieder die Bundeskampfrichterlizenz, zwei weitere die Landeslizenz.

Nadja Eiche